



**2 Pièces**

**30 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85336840**

**425 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Polo Properties vous présente un bel appartement deux pièces, situé au dernier étage d'un immeuble de standing. Entièrement rénové, il dispose d'une terrasse offrant une vue imprenable sur la mer, dans le quartier prisé du Mont Boron. Une séjour avec cuisine, une chambre, une salle d'eau avec toilettes et une terrasse. La résidence, composée de villas et d'appartements, inclut également une piscine et un terrain de tennis. Bien soumis au statut de la copropriété. Pas de procédure en cours. Honoraires de transaction TTC à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

Polo Properties presents a beautiful two-room apartment on the top floor of a luxury building. Completely renovated, it boasts a terrace with breathtaking sea views, in the sought-after Mont Boron district. A living room with kitchen, a bedroom, a shower room with toilet and a terrace. The residence, comprising villas and apartments, also includes a swimming pool and tennis court. Property subject to co-ownership regulations. No legal proceedings in progress. Transaction fees incl. VAT payable by seller. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques ...

## POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

